

SAMEDI 2 MAI 2015 COURRIER PICARD

SAINT-ANDRÉ-FARIVILLERS

Un nouveau silo pour stocker 11 000 tonnes de céréales

L'entreprise Carré a investi deux millions d'euros pour ce nouveau bâtiment qui sera disponible à la prochaine moisson.



François Wasselin, responsable dépôt, et Jérémy Mignotte, responsable d'exploitation, devant le nouveau silo.

Le bâtiment, en cours de finition à l'entrée de la commune, est visible à plusieurs kilomètres à la ronde : le groupe Carré, entreprise familiale quasi centenaire poursuit son développement, en implantant un silo de 11 000 tonnes de capacité de stockage de céréales. « Pour répondre aux attentes de nos agriculteurs, le choix a été fait d'investir dans un bâtiment de stockage divisé en deux cases de 7 000 et 4 000 tonnes, et une aire de réception de 300 tonnes par heure, l'équivalent de douze camions de grain », précise Jérémy Mignotte, chef d'exploitation de

l'entreprise.

Ce bâtiment, de 71 m de long, 30 m de large et 16 m de haut est le même que celui implanté en 2013 sur le site, consacré au stockage des semences, aliments pour bétail, engrais et produits phytosanitaires. Il sera prêt pour la moisson 2015.

« L'objectif est de ne plus voir 1m² de béton à l'intérieur en fin de récolte », plaisante à peine le responsable, avant d'ajouter : « Il s'agit de maîtriser nos coûts logistiques par un stockage au plus près des exploitants, mais aussi de pouvoir contrôler et suivre la qualité du grain récol-

Une ferme pilote en agro-écologie

Frédéric Carré a inauguré, vendredi 24 avril, sa ferme pilote de 190 ha en grandes cultures, près de Douai. « Cette exploitation agricole, d'origine familiale, est un outil de recherche et de développement pour préparer l'agriculture de demain et un outil pédagogique de diffusion des bonnes pratiques auprès de nos 4 000 clients agriculteurs, dans le cadre du programme écophyto, permettant la réduction des intrants », explique-t-il. Afin de réduire l'empreinte environnementale, 12 % de sa surface sont affectés à des aménagements d'intérêt écologique : soit 3,5 km de bandes enherbées le long des cours d'eau, 645 m de haies pour la faune et les insectes et quatre ruches pour favoriser la pollinisation.

té. Ici, notre collecte dépasse notre capacité de stockage. Il s'agit donc d'un investissement raisonné d'environ 2 millions d'euros.» Le PDG, Frédéric Carré complète : « Nous collectons actuellement 800 000 tonnes sur nos 80 sites, répartis sur six départements du nord de la France. L'objectif est d'atteindre 1 million en 2017. Nous sommes dans la bonne dynamique pour y arriver »

L'investissement permet de pérenniser sur place deux emplois de responsables de dépôt, en lien avec la plateforme de collecte de Luchy et deux emplois de technico-commerciaux.

86COMPIEGN Samedi 02 mai Page:12/13

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)